

Nombre del alumno: Nicole Yuliveth García Guzmán

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Importancia de LCAR la antropología en la carrera de medicina

Materia: Antropología médica

Grado: Segundo semestre

Grupo: "B"

IMPORTANCIA :: ANTROPOLOGÍA CARRERA " MEDICINA

como hemos apiendido a lo bargo de este tiempo el ser humano es una unidad compleja, no listica y multidimensional, debido a que en el intiuyen las dimensiones, o biológicas, psicológica y sociocultura, las cuales se en cuentran relacionadas entre si.

> Para comprender al hombre como un ser biocultural se han de ligar la dimensión sociocultural con la física y la biológica.

Des en ella se enancia el valor de la cultura pura el desarrollo de procesos psicológicos humanos debido a que ellos surgen en el proceso de la actividad a próctica mediava culturalmento.

Ole expresa que la coltura es el medio único de la existencia humana, que tenciona simultaneamente como condición y herramiento de la occión.

Martinez expresa que para percibir al bombre como todo cinico, en la teoría biocognitiva se atirma la necesidad de estodiar al ser humana en su inseporable proceso de mente cuerpo-cultura

Adentrandans en la formación del médico general, el mode lo de tormación de cuba, se na caracterizado por itorma: un profesional aposicinado, responsable. Y comprometido, con un desempeño comunitario a tono con los principios de la medicina tamiliar.

) El profesional de be brindar una atención médica Integral, preventiva, sistemática y personalidad, con un en toque biopsico socio cultoral — con la apricación del método clano epidemiológico, además de tever una visión integral de los problemos de salud a los que se entrenta.

Se "abrigentan" al conocimiento de la antropològica como Condición ne cesaria en la interpretación de los sujetos sociales conscientes, la cual hace inevitable el envique cimiento de la sensibilidad social y humana, Indispensable para poder estudiar y entender mejor al ser homano en su ambiente natural y socio cultural.

JAbordan la necesidad de la Vision antropológica en la tomacón del médico, ya que se considera que esta es una via demandante que propicia la elevación de su capacidad humanista, social y cultural.

> Cos prepara para resolver los problemos sociaculturales más generales y trecuentes en su ejercito profesional

la Antropologia adquiere una marcada significación en la tormación médica, pues es reconocido que constituye una ciencia holística y abarcadora que ha centrado su atención en el hombre desde una perspectivo biológicas social, cuenta aspectos de la existencia y la esencia homana.

VIUM, Organización social

la antropologia médica boscu la manera de satistacer as demandos humanitarios y científicas del campo de la nedicina, puest aporta un sin tin de conceptos para la buena turmación de un médica desde aspectos como las brindar un buen trato a los pacientes, el respetar los culturas, creencias y sobre todo apoyar al proceso salud -entermedad.

> la antropología biomedica se detine como la que se expresa 2 traves del aprendizaje de los contenidos formativos acerca de l hombre.

e temociones, sentimientos, interesci, motivacionos.

En la tormación del protesional médico es de soma importancia induir la antropología para logidar la comprensión explicación e interpretación del ser hamano desar una visión nolistica, lo que conlleva a la transformación de su desempeño al brindur solución a los problemes le salud del individo, tomi liu, comenidad

Referencia bibliográfica

Querts Méndez, Odalis, Orozco Hechavarría, Oilda, Montoya Rivera, Jorge, Beltrán Moret, Maidilis, & Caballero Herrera, Marcellys Y.. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *MEDISAN*, *17*(10), 7021-7030. Recuperado en 24 de febrero de 2022, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014&lng=es&tlng=es.